



„Aktivengruppe“ rekultiviert Rastplatz

Warburg, den 21.05.2014

Am heutigen Mittwoch stellte die „Aktivengruppe“ des Warburger Heimat und Verkehrsvereins, die übrigens immer noch keinen passenden Namen für sich gefunden hat, ihre erste Gemeinschaftsarbeit fertig.



Foto: Klaus Baartz

Dieser gemütliche Rastplatz an der Diemel (51° 26´06.1" N und 9° 09´23.2" E) wurde in zwei aufeinanderfolgenden Arbeitseinsätzen rekultiviert.

Nachdem am vergangenen Mittwoch das Unkraut entfernt, der Mülleimer neu gestrichen und die Fläche vorbereitet worden war, lieferte die K UW heute eine Fuhre Kies an.

Der jetzt wieder einladend aussehende Rastplatz in idyllischer Lage lädt alle Wanderer, Spaziergänger und Radfahrer, die dem Diemelweg folgen, zum Verweilen ein.